



Die pferdefreundliche Sportart gibt sich einen neuen Namen: Aus Horseathlon wird SFRV HorseChallenge

Frieswil, 10. Februar 2016 – Die Pferdesportart Horseathlon wurde 2005 innerhalb des Schweizer Freizeitreitverbandes SFRV/ASEL entwickelt und wird seither jedes Jahr an diversen Orten in der Schweiz durchgeführt. Die Anlässe sind äusserst beliebt und an den meisten Daten überbucht. 2016 hat sich der SFRV entschieden, die Anlässe neu unter dem Namen "SFRV HorseChallenge" durchzuführen. Das Konzept dahinter und die Durchführungsart bleibt wie gewohnt bestehen.

Horseathlon Anlässe sind bei den Freizeitreitern äusserst beliebt. Die Anlässe ziehen jedes Jahr zahlreiche reitende und nichtreitende Pferdefans an, die sich für diese Pferdesportart begeistern, weil es dabei nicht um "höher, schneller, weiter" geht, sondern um ein harmonisches Miteinander. Und ausserdem, weil die verschiedenen Kategorien es erlauben, auch mit nicht reitbaren Pferden, Eseln, Mauleseln und Maultieren zu starten und sich in anspruchsvollen Aufgaben zu messen. Der Schweizer Freizeitreitverband SFRV hat sich aus verschiedenen Gründen entschieden, ab 2016 die Anlässe neu unter dem Namen "SFRV HorseChallenge" zu führen. Für die Veranstalter und die Teilnehmer ändert sich nichts. Das Einzige, was sich ändert, ist der Name.

SFRV HorseChallenge ist eine Vielseitigkeitsprüfung mit vier Disziplinen in den gerittenen Kategorien und drei Disziplinen in den geführten Kategorien. Dies sind Prüfungen in Trail/Dressur geritten, Bodenarbeit und Gelassenheit sowie ein Geländeritt/-marsch mit Geländehindernissen. Im Vordergrund soll die Freude und der Spass an der Zusammenarbeit mit dem Partner Pferd sein. Oberstes Ziel dabei ist, das Pferd ohne Druck und Zwangsmittel zu trainieren, es zu seinem Wohl physisch und psychisch weiter zu bringen und mit ihm zusammen an den Aufgaben des Lebens zu wachsen.

Bewertung nach pferdefreundlichen Massstäben

Die Bewertung der einzelnen Aufgaben erfolgt nach folgenden Gesichtspunkten:

- Manier des Pferdes am Hindernis bzw. in der Aufgabe
- Aufmerksamkeit gegenüber den Hilfen des Reiters
- Feine Hilfengebung und Genauigkeit der Figuren

Neben den verschiedensten Rassen sind an einer SFRV HorseChallenge auch diverse Reitstile vertreten. Höhepunkt einer SFRV HorseChallenge-Saison ist die Schweizermeisterschaft, die jährlich im Oktober stattfindet. 65 Reiter-Pferd-Paare aus der ganzen Schweiz treffen sich um sich mit den Besten der Besten zu messen.

Kategorien

- D1: Schwere Prüfung, geritten
- D2: Mittelschwere Prüfung, geritten
- D3: Leichte Prüfung, geritten
- F1: Schwere Prüfung, geführt
- F2: Mittelschwere Prüfung, geführt
- F3: Leichte Prüfung, geführt

Anlässe 2016

2016 sind bisher die folgenden SFRV HorseChallenge Anlässe geplant:

- 29.05.2016 in Wegenstetten
- 11.06.2016 in Düdingen
- 18./19.06.2016 in Erlenbach
- 13./14.08. 2016 in Merzligen
- 10.09.2016 in Werdenberg

Weitere Anlässe sind in Planung. Das Datum und der Durchführungsort der Schweizermeisterschaft steht noch nicht fest.

Die Ausschreibungen sowie weitere Details zu den Veranstaltern werden laufend aktualisiert und sind unter www.horsechallenge.ch -> Anlässe abrufbar.

Veranstalter gesucht

Der Schweizer Freizeitreitverband SFRV sucht laufend neue Veranstalter für die SFRV HorseChallenge Anlässe. Er möchte diese pferdefreundliche Sportart gerne noch weiter verbreiten, damit noch mehr Pferde und Artverwandte und deren Reiter/Führer von dieser tierfreundlichen Sportart profitieren können. Fragen Sie den SFRV an. Das Sekretariat versendet gerne eine Infomappe, die unter anderem die Vorteile der SFRV HorseChallenge für die Veranstalter aufzeigt.

Kontakt:

Schweizer Freizeitreitverband SFRV / ASEL Brünnmatt 12 CH-3035 Frieswil

Tel. 026 419 29 52 Fax 026 419 29 42 info@sfrv-asel.ch

DIENMITTEILUNG